
 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 20日の午後に、２年生と３年生全員が参加し、課題研究の交流会を行いました。 

昨年度に課題研究を実際に行った３年生から、課題研究に取り組みにあたっての注意点や

テーマ設定、やってみてよかったことなど、自身の経験やノウハウを伝えてもらいました。 

気になるテーマを扱っていた３年生に、２年生が直接話を聞きに行き、より具体的なアド

バイスをもらう様子もあり、先輩から実際の話を聞くことの収穫は大きかったようです。 

今後の課題研究の参考にし、より興味深い研究につなげてくれることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ２年生が直接話を聞きに行き、アドバイスをもらっている様子 

高津 SSH 


